

Staffellauf neu organisiert

Schmiedefeld/Erfurt. Der Rennsteig-Staffellauf wird neu organisiert. Der Kultlauf, der am 21. Juni 2014 zum 16. Mal stattfindet, wird nicht mehr gemeinsam vom Rennsteiglauf-Verein und vom SC Impuls Erfurt veranstaltet. Die Erfurter ziehen sich zurück. „Wir haben dies verein-

bart, weil angesichts der erreichten Größenordnung diese gemeinsam etablierte Veranstaltung künftig eine Organisation erfordert, die aus einer Hand kommen muss“, teilten die Präsidenten Olaf Kleinsteuber (Impuls) und Jürgen Lange (RLV) in einer Presseerklärung mit.